

Die Götter der Griechen und Römer

Pluto/Hades

Ich bin Hades, der Gott der Unterwelt. Die Römer nennen mich Pluto.
Mein Vater ist der Titan Kronos. Ich habe zwei Brüder, Jupiter und Neptun.
Mein Wohnort liegt tief unter der Erde. Es ist ein wunderschöner Palast in der Unterwelt.
Meine Aufgabe ist es, über die Unterwelt und damit über die Seelen der Verstorbenen zu herrschen.
Man verehrt mich auch wegen der vielen Reichtümer, die unter der Erde verborgen liegen.
Meine Frau Persephone, die die Römer Proserpina nennen, habe ich in die Unterwelt entführt.
Ihre Mutter Ceres aber erflachte sie von Jupiter zurück, sodass sie nun je ein halbes Jahr bei ihrer Mutter in der Oberwelt und die andere Hälfte bei mir in der Unterwelt verbringt.

Bacchus/Dionysos

Ich bin Bacchus, der Gott des Weines und der Trunkenheit. Die Griechen nennen mich Dionysos.
Mein Vater ist Jupiter. Meine Mutter Semele.
Neben dem Wein interessiere ich mich für den Tanz und das Theater.
In Athen wird ein großes Stadtfest zu meinen Ehren gefeiert - die Dionysien finden jedes Jahr im März oder April statt. Es wird fünf Tage lang gefeiert, mit Opfern, Lieder-Wettbewerb und Theateraufführungen.
In den Kreis der zwölf olympischen Götter wurde ich erst später aufgenommen und verdrängte damit Vesta (griechisch Hestia).

Amor/Eros

Ich bin Amor, der Gott der Liebe. Mein Vater ist der Kriegsgott Mars. Meine Mutter ist Venus, die Göttin der Liebe. Die Griechen nennen mich Eros.
Mein Wohnort ist „in den Herzen der Menschen“.
Liebe, Begierde und Leidenschaft sind meine Interessen.
Erkennen kann man mich an meinen Flügeln und daran, dass ich Pfeil und Bogen stets bei mir trage.
Ich treibe gerne Späße mit anderen und kann auch ein wenig boshaft sein. Mit meinen Pfeilen, die ich auf die Herzen der Menschen und Götter abschieße, kann ich sowohl Liebe bringen als auch abwenden: Eine goldene Pfeilspitze entfacht Leidenschaft, eine aus Blei tötet sie ab.

Diana/Artemis

Ich bin Diana, die Göttin der Jagd und des Mondes. Die Griechen nennen mich Artemis.
Ich bin die Tochter von Jupiter und Latona. Apollo ist mein Zwillingbruder.
Ich wohne sowohl in den Wäldern wie auch auf dem Olymp.